

## インフルエンザに気を付けましょう

三学期が始まり、2週間が経ちました。朝晩の冷え込みや空っ風といった、群馬らしい気候の一週間でした。風の強い日は、自転車の運転には特に気を付けましょう。思わぬ強風によりバランスを崩したり、前方に注意が行かなかつたりと、交通事故につながる事があります。安全運転で登下校しましょう。

さて、先週の終わり頃から1年生でもインフルエンザで欠席する生徒が増えてきました。今週も学級閉鎖まではいかなかったものの、インフルエンザを含め、体調を崩す生徒がたくさんいました。予防をしっかり行い、感染には十分気を付けましょう。**感染の疑いがある症状の場合（発熱・関節痛など）は登校せずに直ちに病院に行きましょう。**さらに、**マスク**をすることで、予防にもなりますし、万が一自分が感染している場合には拡散を防ぐことにもつながります。インフルエンザの流行を防ぐために、ご家庭でもご協力をお願いします。

ところで、**来週から二者面談が始まります。**この面談では、主に**次年度の履修の確認や具体的な進路についての話**が中心となります。先日行った「志望校調査」や**二学期の成績**を資料として、**2学年のスタートがうまくいくように**担任から個々にアドバイスをしていきます。面談までに家庭で進路について話し合っておきましょう。また、いじめ・悩みアンケートで上がった「不安」についても話を聞いていきたいと思っています。ぜひ有意義な面談にいきましょう。

### ☆明日からの予定

- 19（土）ベネッセ総合学力テスト（全員受験）
- 21（月）～25（金）二者面談（45分×6コマ）
- 25（金）英語検定1次（希望者）

### 19（土）ベネッセ総合学力テスト

- 8:40～9:00 受験カード記入
- 9:00～10:20 英語（80分）
- 10:30～12:10 数学（100分）
- 12:10～12:50 **昼食**
- 12:50～14:10 国語（80分）

**※自己採点を忘れずにやりましょう！**

### 大学紀行⑯…大学入試センター試験

明日明後日の二日間、大学入試センター試験が行われます。本校の3年生は、東京福祉大学と前橋工科大学の2つの会場に分かれて受験します。

大学入試センター試験は国公立大学を受験する人は、この試験での点数が合否に大きく影響します。私立大学でも合否が決まるところも多々あります。来年度でセンター試験は終了し、関係ないと思っている人もいるかもしれませんが、難易度を確認する意味でも、1年生から問題を見ておくとい良いでしょう。

### 今週のできごと

#### 【G C科進路講演会】

G C科進級者を対象に、昨年G C科を卒業した先輩を招き、進路講演会を行いました。講演会では、本校のG C科の特色や具体的な取組などを話していただきました。また、具体的な進学先や受験対策についても話していただきました。

#### 【その他】

インフルエンザが流行しつつあります。学校でも急遽今週の探究を取りやめました。1年生でも多いクラスで7名、平均すると4名程度の生徒が欠席しています。しっかり予防し、感染を防ぎましょう。こまめに水分を補給したり、手洗いうがいを行ったりすることで、感染する可能性を低くすることができます。

### Classi使っていますか？

#### ◎模擬試験の事後学習への取組

模擬試験が明日行われます。受験後は、デジタルサービスを活用し、自己採点をしましょう。自己採点終了後は、Classiの事後学習動画を視聴し、できなかった箇所を復習しましょう。目標としている大学を登録している人は、合格圏内かどうかの判定もしてくれます。まだ登録していない人は、この機会に早めに登録しましょう。